
Herr 
Tobias Altvater 
Samuel-Heinicke-Str. 20 
67227 Frankenthal 
 
 
 

Einwohnerfragestunde am 18.12.2019 
 
 
 

1. Die Benutzung des Zebrastreifens an der Ecke Bender-/Frankenstraße gleicht oft 
einem großen Wagnis. Wir benutzen diesen jeden Tag, wenn unser Sohn in die 
Kita am Strandbad geht (mit dem Fahrrad). Wie oft mussten wir schon warten, 
um vorbeirasende Autos passieren zu lassen? Vor allem die Autos aus Richtung 
REWE kommend halte oft nicht an. Warum auch, ich bin ein Auto/der Stärkere. 
Jedes Mal 80€... Auch von der anderen Seite sieht es manchmal nicht besser 
aus, wenn die Autos vor lauter parkender Autos den Zebrastreifen zu spät sehen. 
An dieser Kreuzung kam es ja auch schon öfters zu Unfällen. Gibt es eine Mög-
lichkeit, diese Kreuzung zu "bremsen"? Durch Bremsschwellen oder ähnliches? 
 
 

2. Gibt es neue Entwicklungen in Sachen "Carsharing" in Frankenthal, und das 
nicht nur für die Stadt bzw. Stadtmitarbeiter? In Ihrem Wahlkampf, Herr Oberbür-
germeister, haben Sie dafür geworben. Bis jetzt hat sich aber nichts getan. Als 
langjähriger stadtmobil-Fahrer würde ich es sehr begrüßen, wenn sich da was 
tut. 

 
 
 
 


